

## Harga Daging di Pasar Tangerang Melonjak, Pedagang Mogok Jualan

**TANGERANG (IM)** - Memasuki bulan Ramadan, harga daging sapi di Pasar Anyar, Kota Tangerang, mengalami lonjakan pada Selasa (12/3). Kenaikan harga daging sapi ini membuat para pedagang melakukan mogok jualan.

Asosiasi Pedagang Daging Sapi Pasar Anyar mengumumkan mogok jualan dilakukan selama tiga hari terhitung sejak hari Minggu 10 Maret 2024 hingga Selasa 12 Maret 2024.

Tujuan dilakukannya aksi mogok jualan ini adalah untuk menstabilkan harga daging sapi potong yang terus naik.

Sebab hal itu berimbas pada kelangkaan daging sapi dan pasokan untuk rumah makan menjadi terhenti.

Mbak Tin, seorang pedagang daging di Pasar Anyar mengatakan sudah tiga hari ini ia tidak berjualan, karena harga terus naik yang awalnya cuma Rp130.000 per kilogram, menjadi Rp150.000 per kilogram.

Sementara jika ia menjual dengan harga mahal, banyak konsumen tidak mau membeli.

"Kemungkinan ekonomi juga sedang turun makanya jualan sekarang sepi banget, bikin pedagang bingung," katanya saat ditemui di lokasi.

Ia berharap pemerintah daerah bisa membantu menstabilkan harga daging sapi yang terus melonjak, sehingga ada solusi bagi para pedagang daging di Pasar Anyar. ● pp

## Kepala Dinkes Tangerang Sarankan Masyarakat Tetap Olahraga Ringan

**TANGERANG (IM)** - Dinas Kesehatan Kota Tangerang menyarankan pada masyarakat tetap melakukan aktivitas fisik atau berolahraga ringan sehingga tubuh akan tetap fit meskipun sedang berpuasa.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang, dr Dini Anggraeni di Tangerang, Selasa (12/3), mengatakan olahraga ringan yang dapat dilakukan di antaranya berjalan kaki.

"Sebaiknya berolahraga satu atau dua jam sebelum waktu berbuka puasa, dan hindari berolahraga setelah makan karena berisiko menyebabkan gangguan pencernaan dan kram perut," kata Dini dalam keterangannya.

Masyarakat juga disarankan mengonsumsi air mineral dengan sistem 2-4-2 yakni dua gelas air mineral saat berbuka, empat

gelas air mineral saat malam menjelang tidur dan dua gelas air mineral saat sahur.

"Perbanyak konsumsi buah dan sayur ketika berbuka dan sahur karena buah dan sayur memiliki kandungan serat yang tinggi dan memberikan efek kenyang dan menurunkan risiko sembelit saat puasa," kata dia.

Ia menambahkan bahwa mencukupi kebutuhan air di dalam tubuh sangat penting agar tidak dehidrasi selama menjalankan ibadah puasa.

"Konsumsi juga makanan bergizi seimbang," katanya. Dini berharap masyarakat Kota Tangerang dapat menjalankan ibadah puasa dengan maksimal tanpa ada hambatan.

"Jika masyarakat mengalami gangguan kesehatan, segera kunjungi fasilitas layanan kesehatan terdekat," katanya. ● pp



### PELABUHAN KETAPANG-GILIMANUK DIBUKA KEMBALI

Sejumlah kendaraan antri memasuki kapal di Pelabuhan Ketapang, Banyuwangi, Jatim, Selasa (12/3). Mulai pukul 05.00 WIB Pelabuhan Ketapang-Gilimanuk kembali beroperasi setelah sebelumnya ditutup untuk menghormati umat Hindu di Bali yang sedang merayakan Hari Raya Nyepi.

### PEDAGANG TINGGAL PINDAH

# 430 Lapak Disiapkan untuk Tampung Sementara Pedagang Pasar Anyar

Dua lokasi tempat penampungan sementara itu sudah siap untuk dihuni dengan para pedagang Pasar Anyar, Tangerang. Secara fisik sudah siap tinggal masuk saja pedagangnya. Air dan listrik yang diminta para pedagang juga sudah disediakan, kata Direktur Perumda Pasar Kota Tangerang, Titien Mulyati.

**TANGERANG (IM)** - Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang, Banten, menyiapkan 430 lapak pada dua lokasi penampungan sementara yakni Pasar Mambo dan Pasar Anyar Selatan untuk para pedagang Pasar Anyar terkait revitalisasi oleh Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR).

Direktur Perumda Pasar Kota Tangerang, Titien Mulyati di Tangerang, Selasa (12/3), mengatakan di Pasar Mambo terdapat 136 tenda atau lapak dan Pasar Anyar Selatan tersedia 294 lapak.

"Dua lokasi tempat penampungan sementara itu sudah siap untuk dihuni dengan para pedagang Pasar Anyar, Tangerang. Secara fisik sudah siap tinggal masuk saja pedagangnya," kata Titien dalam keterangannya.

Titien juga mengatakan air dan listrik yang diminta oleh para pedagang juga sudah disediakan. Lalu tenda atau lapaknya dibangun cukup semi permanen dengan besi dan pembatas kayu. "Toiletnya semua juga sudah siap. Pedagang tinggal pindah saja," kata Titien.

## Kerugian Akibat Banjir dan Longsor di Sumbar Capai Rp226 Miliar

**PADANG (IM)** - Kepala Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), Letjen TNI Suharyanto melaporkan kerugian akibat banjir dan longsor yang melanda 11 wilayah Kabupaten/Kota di Sumatera Barat (Sumbar) mencapai Rp226 miliar.

"Kerugian 226 miliar itu pasti yang paling besar ada di infrastruktur," sebut Suharyanto dalam keterangannya saat memimpin Rapat Koordinasi dan Evaluasi Penanganan Banjir dan Longsor Provinsi Sumatera Barat di Kantor Gubernur Sumatera Barat, Kota Padang, Selasa (12/3).

Suharyanto juga meminta kepada pemerintah daerah agar lebih meningkatkan percepatan penanganan darurat. Percepatan penanganan darurat itu menurut Suharyanto adalah mulai dari pencarian dan pertolongan, bagaimana kebutuhan dasar masyarakat terdampak dapat dipenuhi sesegera mungkin hingga penanganan infrastruktur dan lainnya.

Terlebih apabila pemerintah daerah telah menetapkan status keadaan darurat, maka hal-hal yang menjadi prioritas utama demi keselamatan masyarakat harus segera dilakukan. "Jangan ada lagi kabar masih ada warga yang terisolir dan

belum terpenuhi kebutuhan dasarnya," ujarnya.

"Jika masih ada bencana dan jalan terputus, segala macam cara harus bisa ditembus. Saya minta TNI/Polri, ketika ada kesulitan terkait medan dan jarak harus bisa menjadi pelopor. Kalau perlu TNI dan Polri pakai ransel berenang menembus banjir untuk memberikan bantuan," tegas Suharyanto.

Lebih lanjut, Kepala BNPB juga meminta kepada Pemda Sumbar agar segera mengajukan segala hal yang dibutuhkan untuk penanganan darurat, baik dari logistik, peralatan maupun dana operasional.

Kepala BNPB mencontohkan, apabila memang dibutuhkan alat berat, maka segera dikerahkan.

BNPB akan membantu dari segi anggaran operasionalnya. "Kalau masih ada yang butuh alat berat, segera didata dan diajukan. BNPB akan bantu anggarannya," kata Suharyanto.

Demi memaksimalkan segala daya dan upaya serta waktu agar lebih efektif dan efisien, Suharyanto menekankan perbaikan rumah dan infrastruktur yang rusak dapat segera mulai dilakukan secara paralel dengan tahapan penanganan darurat. ● pra

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Tangerang, Herman Suwarnan mengimbau kepada para pedagang Pasar Anyar, termasuk Pedagang Kaki Lima (PKL) untuk segera pindah ke lokasi baru yang telah disediakan.

"Pemkot telah menyediakan tempat sementara yang lebih layak dan representatif bagi para pedagang yaitu Pasar Mambo dan Pasar Anyar Selatan. Lokasi baru ini diharapkan dapat meningkatkan kenyamanan dan

pendapatan para pedagang," kata Sekda Herman dalam keterangannya.

Ia mengatakan percepatan perpindahan pedagang ke lokasi sementara dapat mempercepat pekerjaan revitalisasi yang dilakukan oleh Kementerian PUPR.

"Apabila masih ada pedagang yang tidak mau pindah setelah batas waktu yang ditentukan, maka akan dilakukan pembongkaran dan pemagaran langsung," ucapnya.

Sekda berharap para pedagang dan masyarakat untuk terus mendukung upaya Pemkot Tangerang dalam menata Pasar Anyar.

"Kami berharap dengan kerja sama dan kolaborasi, kita dapat mewujudkan Pasar Anyar yang lebih layak dan lebih baik," katanya.

Selain di Pasar Mambo dan Pasar Anyar Selatan, Pemkot Tangerang juga telah menyiapkan lokasi alternatif antara lain yakni di Plaza Shinta dan Mall Metropolitan. ● pp

## Pesona Politik Jadi Modal Airin Libas Suara Rano dan Wahidin

**SERANG (IM)** - Airin Rachmi Diany berhasil melibas suara kedua rivalnya yang merupakan mantan Gubernur Banten yakni Rano Karno dan Wahidin Halim pada Kontestasi Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024 di daerah pilih (dapil) Banten III.

Politisi Golkar yang juga merupakan mantan Wali Kota Tangerang Selatan (Tangsel) ini meraih perolehan 302.878 suara. Jumlah ini membuat dirinya menjadi caleg Golkar dengan perolehan suara terbanyak se Indonesia.

Suaranya meninggalkan jauh dua orang rivalnya yang juga masuk dalam bursa Calon Gubernur Banten pada Pilgub Banten 2024 nanti, yakni Rano Karno dari PDIP 149.397 suara saja. Dan Wahidin Halim dari NasDem dengan perolehan 104.946 suara.

Wakil Ketua 1 Bidang OKK pada DPD Golkar

Banten, Fitron Nur Ikhsan mengatakan, perolehan suara Airin tidak terlepas dari modal charming atau pesona politik mantan Wali Kota Tangsel itu.

"Kami bersyukur dengan kepercayaan masyarakat yang begitu tinggi kepada bu Airin. Tentunya tidak mudah meraih capaian sebesar itu. Mengingat Dapil III merupakan dapil dengan caleg bertabur bintang," ujar Fitron, Selasa (1/3).

Fitron mengaku bahwa pertarungan di dapil Banten III tidak lah mudah, sebab Airin harus bersaing dengan para tokoh nasional di dapil neraka itu. Seperti Rano Karno, Wahidin Halim, Sumfi Dasco dari Gerindra, dan tokoh lainnya.

Pertarungan Airin itu pun menjadi pertarungan besar bagi Golkar, sebab Golkar sudah mengutus Airin untuk maju pada Pemilihan Gubernur (Pilgub) Banten nanti.

"Tantangan kami di partai adalah fenomena degradasi nilai. Jika bu Airin kalah suara perolehan pilegnya dengan calon yang lainnya. Secara politik akan terjadi degradasi nilai. Mana mungkin ibu akan leading di pilgub di start awal, jika pilegnya meraih suara lebih rendah," ucapnya.

Namun, pertarungan itu berhasil diungguli dengan perolehan suara Airin yang sangat memuaskan itu. Menurutnya, banyak alasan mengapa masyarakat begitu dekat dan memilih Airin pada Pileg kemarin.

"Saya lihat faktor itu sih, Airin mampu menyapa masyarakat dengan tanpa jarak sosiologis, Airin juga mampu menyajikan kinerja baik selama 10 tahun memimpin Tangsel menjadi menu kampanye yang tidak sulit untuk dijadikan modal membangun kepercayaan masyarakat," pungkasnya. ● pra



### PASAR TAKJIL RAMADHAN DI TERNATE

Pedagang melayani pembeli makanan untuk buka puasa (takjil) di Pasar Takjil Ramadhan, Kota Ternate, Maluku Utara, Selasa (12/3). Pedagang musiman yang menjual aneka makanan tradisional untuk buka puasa itu mulai bermunculan dengan memanfaatkan momen bulan Ramadhan.



### TAKJIL KANJI RUMBI KHAS RAMADHAN DI ACEH

Warga memasak kanji rumbi di Masjid Al-Furqan Beurawe, Banda Aceh, Selasa (12/3). Kanji rumbi merupakan salah satu makanan tradisional khas Aceh yang terbuat dari beras dan dicampur dengan 30 jenis rempah-rempah serta sayur-sayuran itu dibagi-bagikan kepada warga untuk menu berbuka puasa selama Ramadhan.

### PROMOSIKAN POTENSI WISATA

## Pemkab Pandeglang Akan Gelar Event Ngadu Bedug

**PANDEGLANG (IM)** - Pemkab Pandeglang melalui Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pandeglang akan menggelar event Gebrag Ngadu Bedug tahun 2024 di Alun-alun Pandeglang.

Event Gebrag Ngadu Bedug digelar Pemkab Pandeglang dalam rangka memeriahkan HUT ke-150 Kabupaten Pandeglang tahun 2024.

Kabid Kebudayaan pada Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pandeglang, Yana Heryana mengatakan, acara Gebrag Ngadu Bedug merupakan hasil kolaborasi antara Pemerintah Kabupaten Pandeglang dan Asosiasi Seniman Bedug Pandeglang.

Acara Gebrag Ngadu Bedug akan digelar di Alun-alun Pandeglang Waktunya setelah Lebaran Idul Fitri antara tanggal 18 hingga 20 April 2024.

"Acara ini diharapkan menjadi wadah untuk memperkenalkan serta melestarikan seni bedug kepada generasi muda," ujarnya, Selasa (12/3).

Selain itu event tersebut pun sebagai ajang mempromosikan potensi wisata dan budaya Pandeglang ke tingkat nasional maupun

internasional. Oleh karena itu, Ia menyambut baik atas semangat dan antusiasme masyarakat dalam mempertahankan kebudayaan Pandeglang.

"Terutama seni bedug yang memiliki nilai historis dan spiritual yang tinggi bagi masyarakat setempat," katanya.

Ketua Asosiasi Seniman Bedug Pandeglang, Endang Suhendar mengucapkan terima kasih atas dukungan dan partisipasi semua pihak dalam menyelenggarakan event Gebrag Ngadu Bedug. "Kami berkomitmen untuk membuat acara utama pada bulan April nanti menjadi sukses besar yang akan diingat oleh semua orang," katanya.

Pada tahun 2023 lalu, acara Gebrag Ngadu Bedug digelar secara swadaya dengan menghadirkan peserta dari 15 kampung. Namun untuk tahun 2024 ini akan menghadirkan peserta dari 20 kampung bedug di kabupaten Pandeglang.

"Kami Asosiasi Seniman Bedug mengajak semua kalangan dari berbagai pihak untuk ikut serta berkolaborasi dalam rangka menjaga dan melestarikan kekayaan budaya lokal kita bersama-sama," katanya. ● pra